



少しずつ冬の足音が聞こえてくる季節になりました。公園に散歩に行くと、たくさんの落ち葉が落ちていて、まるで黄色いじゅうたんのようで、その上を子どもたちの小さな足で「ガサガサ」「ザクザク」と音が鳴るのを楽しんでいます。

先日の運動会ではたくさんのご参加、ご協力を頂きありがとうございました。子どもたちも初めての運動会でしたが、親子で沢山楽しむことができ、とても良い時間が過ごせたのではないかと思います。

寒さも徐々に厳しくなってくると思いますが寒さに負けず元気いっぱい過ごしたいと思います。

## 11月のよ・こ・い

- 10日(火) 乳児身体測定
- 19日(木) 歯科講習会
- 26日(木) 歯科検診
- 27日(金) 避難訓練



### こんな物を作ったよー！！

散歩に出かけてどんぐり、葉っぱ、石など、ビニール袋の中に大事にしまっていた子どもたち。「自分たちの入れ物があると自由にいられていいねえ！」という話から、ペットボトルの入れ物に、好きなようにシールを貼って模様を作り、ペットボトル一面に貼る子、少しだけ貼り満足している子などなど。ペットボトルバックの完成！！自分で作ったバックをもって大好きな散歩へ行き、

どんぐりや落ち葉、木の枝など秋の自然にたくさん触れられたらいいなあと思います。

さてさて、みんなは何を入れるのかなあ。



### 保育参加&グループ懇談会

- ・お忙しい中、日頃の子どもたちの園での様子をご覧頂きありがとうございました。お父さんお母さんの見事な変装に当日は新しい先生が遊んでくれるということで大喜びの子どもたちでした。
- ・懇談会も楽しい雰囲気の中で色々なお話をお聞きすることができ、有意義な時間になりました。御協力ありがとうございました。

### おねがい

- \* 着替えも少しずつ自分たちで出来るようになってきた子どもたち。そんな中、洋服(靴下、靴なども)の迷子があり困ってしまうことがありますので、記名の確認をお願いします。

11月生まれの  
おともだち

2さいのおたんじょうびおめでとう！！